

Dryzone® AM-3 Anti-Mould Additive

Product Description

Dryzone® AM-3 Anti-Mould Additive adds mould-resistance to paints, preventing the growth of mould on the dried surface. Ideal for walls and ceilings in private and social housing and a wide range of public and commercial buildings.

Benefits

- Add mould-resistance to paints
- Compatible with emulsion-based paints (eg. vinyl, silk, matt)
- Compatible with solvent-based paints (eg. gloss)
- Lasts for up to 5 years: prevents the recurrence of black mould
- Easy to use and cost-effective

Properties

Appearance	Clear liquid
Recipe Type	Glycol-based
Size(s) & Packaging	100 ml bottles
Coverage	<i>Emulsion based paint:</i> 100 ml per 5 litres <i>Solvent based paint:</i> 100 ml per 5 litres
Storage	Store above 5°C in dry conditions. Keep container tightly closed and away from children
Shelf Life	12 months
Active Ingredient(s)	IPBC (15% w/w)
Effective Against	Mould

Application Information

Preparation

Preparation is similar to normal good decorative practice.

1. Put down dust sheets before work begins
2. Remove any loose material such as old paint, grease, dirt, mould or defective wallpaper



3. If mould is present, thoroughly clean the area using Dryzone® 100 Mould Sanitiser whilst avoid sanding the mould area to reduce spreading of spores
4. Allow to dry thoroughly
5. For glossy surfaces lightly abrade the surface with abrasive paper avoiding inhalation of dust and wearing suitable personal protective equipment (face mask, gloves, safety glasses etc)
6. If necessary, apply an appropriate primer or sealer. This may be required for new, porous plaster, wooden surfaces or bare metal. Allow to dry thoroughly. New plasterwork should be allowed to dry for 7 – 14 days before applying any paint finish.

Mixing

Emulsion based paints – vinyl, silk or matt:

Add 100ml of **Dryzone® AM-3 Anti-Mould Additive** to 5 litres. Blend the **Dryzone® AM-3 Anti-Mould Additive** until fully dispersed, for at least 1 minute.

Solvent based paints – gloss:

Add 100ml of **Dryzone® AM-3 Anti-Mould Additive** to 5 litres. Blend the **Dryzone® AM-3 Anti-Mould Additive** until fully dispersed, for at least 1 minute.

Application

Apply the paint in the normal way according to the manufacturer's instructions.

Do not overcoat the anti-mould finish (or wallpaper over it) as this will effectively seal in the mould-resistant finish and allow the mould to grow back.

Other Information

Dryzone® AM-3 Anti-Mould Additive will help compliance with Section 82 (Statutory Nuisance), Chapter 43 of the Environmental Protection Act 1990, either used alone or part of various strategies to prevent condensation and mould growth in both private and public tenanted accommodation.

Read the container labels carefully before you start. Avoid contact with skin. Wear suitable protective clothing, gloves and safety glasses with side shields. In case of contact with eyes, rinse immediately with plenty of water and seek medical advice. In case of an accident or if you feel unwell seek medical advice immediately. Take off contaminated clothing and wash it before reuse. Keep pets and unprotected people away from treated areas until thoroughly dry. Very toxic to aquatic life with long lasting effects. Dispose of contents/container in accordance with local, regional or national regulations. For more information see the Safety Datasheet (SDS).



Amateur Use

With adequate ventilation, treated paint should be applied using a roller or a brush. Respiratory protection is not needed when ventilation is sufficient. Non-industrial spraying is for professional use only.

Professional Use

A respiratory filter mask is required when applying by spray.

Information given is in good faith based on experience and usage, however all recommendations are made without warranty or guarantee, since the conditions of use are beyond our control. All goods are sold in accordance with our Conditions of Sale, copies of which are available on request. Customers are advised that products, techniques and codes of practice are under constant review and changes occur without notice; please ensure you have the latest updated information.

Dryzone® AM-3 Additif Anti-Moisissure

Description du Produit

Dryzone® AM-3 Additif Anti-Moisissure confère aux peintures une résistance aux moisissures, empêchant leur développement sur la surface séchée. Il est idéal pour les murs et les plafonds des logements privés et sociaux, ainsi que pour un large éventail de bâtiments publics et commerciaux.

Avantages

- Ajoute une résistance aux moisissures aux peintures.
- Compatible avec les peintures en phase aqueuse / peintures émulsions (ex. vinyle, satinée, mate).
- Compatible avec les peintures à base de solvant (ex. brillante / laque).
- Efficace jusqu'à 5 ans : empêche la réapparition des moisissures noires.
- Facile à utiliser et économique.

Propriétés

Apparence	Liquide transparent
Type de recette	À base de glycol
Format(s) et emballage	Flacons de 100 ml
Rendement	<i>Peinture en phase aqueuse (émulsion) :</i> 100 ml pour 5 Litres <i>Peinture à base de solvant :</i> 100 ml pour 5 Litres
Stockage	Conserver à une température supérieure à 5 °C dans des conditions sèches. Conserver le récipient hermétiquement fermé et hors de portée des enfants.
Durée de conservation	12 mois
Ingrédient(s) actif(s)	IPBC (15 % m/m)
Efficace contre	Les moisissures



Informations sur l'Application

Préparation

La préparation est similaire aux bonnes pratiques habituelles de décoration et de peinture.

1. Poser des bâches de protection avant de commencer les travaux.
2. Éliminer tout élément non adhérent tel que la vieille peinture, la graisse, la saleté, les moisissures ou le papier peint défectueux.
3. Si de la moisissure est présente, nettoyer soigneusement la zone à l'aide de Dryzone® Kit d'Élimination et de Prévention des Moisissures, en évitant de poncer la zone moisie afin de réduire la propagation des spores.
4. Laisser sécher complètement.
5. Pour les surfaces brillantes, poncer légèrement la surface avec du papier abrasif en évitant d'inhaler la poussière et en portant un équipement de protection individuelle approprié (masque facial, gants, lunettes de sécurité, etc.).
6. Si nécessaire, appliquer un primaire ou un fond dur approprié. Cela peut être requis pour le plâtre neuf et poreux, les surfaces en bois ou le métal nu. Laisser sécher complètement. Le plâtre neuf doit sécher pendant 7 à 14 jours avant l'application de toute finition de peinture.

Mélange

Peintures en phase aqueuse (vinyle, satinée ou mate) :

Ajouter 100 ml de **Dryzone® AM-3 Additif Anti-Moisissure** à 5 litres de peinture. Mélanger l'additif jusqu'à dispersion complète, pendant au moins 1 minute.

Peintures à base de solvant (brillante / laque) :

Ajouter 100 ml de **Dryzone® AM-3 Additif Anti-Moisissure** à 5 litres de peinture. Mélanger l'additif jusqu'à dispersion complète, pendant au moins 1 minute.

Application

Appliquer la peinture de manière normale, conformément aux instructions du fabricant.

Important : Ne pas recouvrir la finition anti-moisissure (ni poser de papier peint par-dessus), car cela emprisonnerait la finition résistante et permettrait aux moisissures de réapparaître.

Autres Informations

Dryzone® AM-3 Additif Anti-Moisissure aide à se conformer aux critères légaux de décence du logement et le Code de la Santé Publique, qu'il soit utilisé seul ou dans le cadre de diverses stratégies visant à prévenir le développement de moisissures dans les logements locatifs privés et publics.

Lire attentivement les étiquettes de l'emballage avant de commencer. Éviter le contact avec la peau. Porter des vêtements de protection appropriés, des gants et des lunettes de sécurité avec protections latérales. En cas de contact avec les yeux, rincer immédiatement et abondamment à l'eau et consulter un médecin. En cas d'accident ou de malaise, consulter immédiatement un médecin. Enlever les vêtements contaminés et les laver avant réutilisation. Tenir les animaux domestiques et les personnes non protégées à l'écart des zones traitées jusqu'à leur séchage complet. Très toxique pour les organismes aquatiques, entraîne des effets néfastes à long terme. Éliminer le contenu/récipient conformément aux réglementations locales, régionales ou nationales. Pour plus d'informations, consulter la fiche de données de sécurité (FDS).

Usage Grand Public

Avec une ventilation adéquate, la peinture traitée doit être appliquée au rouleau ou au pinceau. Une protection respiratoire n'est pas nécessaire si la ventilation est suffisante. La pulvérisation non industrielle est réservée exclusivement à un usage professionnel.



Usage Professionnel

Un masque filtrant de protection respiratoire est obligatoire lors d'une application par pulvérisation.

Les informations données sont de bonne foi, basées sur l'expérience et l'utilisation, mais toutes les recommandations sont faites sans garantie, car les conditions d'utilisation sont hors de notre contrôle. Toutes les marchandises sont vendues conformément à nos conditions de vente, dont des copies sont disponibles sur demande. Les clients sont informés que les produits, les techniques et les codes de pratique font l'objet d'une révision constante et que des changements peuvent intervenir sans préavis ; assurez-vous de disposer des dernières informations mises à jour.